



Communiqué de presse

Le 17 juillet 2024

C2A rejoint le groupement Astre

C2A, spécialiste européen de la carte de paiement multiservices, rejoint Astre, premier groupement européen de PME de transport et de la logistique. Cette adhésion permettra aux entreprises Astriennes d'accéder au réseau de stations-services, ainsi que des nombreux services de C2A.

Partenaire de confiance des entreprises de transport, C2A franchit une nouvelle étape dans son développement en adhérant au cercle Astre.

Le groupement Astre, fondé en 1992, réunit plus de 160 entreprises membres réparties dans toute l'Europe. Avec une présence forte dans le secteur du transport et de la logistique, le groupement s'engage notamment à promouvoir des pratiques durables et innovantes. Des engagements qui font partie intégrante de l'ADN de C2A.



En rejoignant ASTRE, C2A renforce sa mission visant à simplifier la gestion quotidienne des entreprises de transport, tout en optimisant les coûts. Les Astriens pourront ainsi bénéficier des nombreuses offres de services proposées par C2A telles que la carte carburant multiénergies et multiservices, compatibles dans le large réseau de stations-services partenaires de C2A. Les membres du groupement auront également la possibilité d'accéder aux services de réservation de ferries ou Eurotunnel, de parkings sécurisés pour poids lourds, de paiement de péage, ou encore d'assurance. C2A offre par ailleurs aux Astriens les frais de gestion de la 1^{ère} année.

« Grâce à cette alliance avec Astre, les membres du réseau profiteront des synergies et des expertises partagées de nos deux organisations. Ensemble, nous ouvrons la voie à une nouvelle ère de solutions intelligentes multiservices et multiénergies pour le secteur du transport et de la mobilité. Nous restons également ancrés sur notre objectif premier, d'accompagner les transporteurs dans leur quotidien, pour qu'ils ne se retrouvent jamais seuls face à une difficulté sur la route », déclare Gilles d'Huitemau.

À propos de C2A :

La société C2A est créée en 2010 par M. Gilles D'Huiteau, fondateur et PDG du groupe Negometal. Il décide alors de développer une solution de paiement sans exiger de caution ou de couverture assurance. Par la même occasion, il permet à ses clients de sortir du monopole d'un seul prestataire en carburant. Cette solution croît très rapidement afin de devenir aujourd'hui bien plus qu'une carte carburant. Il s'agit plutôt d'une carte de paiement multi-services avec de nombreux services connectés, destinée non seulement aux transporteurs, mais également aux sociétés ayant du personnel mobile dans toute l'Europe. La solution C2A continue à être développée et enrichie afin de répondre aux besoins d'un secteur en pleine mutation. Pour la 4ème année consécutive, C2A est à nouveau cité dans le classement édité par Les Echos « Champions de la croissance ».